

Querido luchador/luchadora:

Me llamo Raquel y soy de Albacete, en estos momentos estoy estudiando el último curso de la educación secundaria obligatoria, pero claro está que desde mi casa. Cada mañana de lunes a viernes, nuestros profesores habilitan distintos métodos de dar clase online. Se me hace raro no poder salir a la calle, a caso de que sea imprescindible, no poder quedar con mis amigos, familiares, no ir al instituto e incluso no poder practicar mis deportes favoritos.

Era jueves el día en el que recibí un mensaje oficialmente mandado por los profesores, en los que nos advertían que a partir de ese instante debíamos quedarnos en casa por precaución. Creo recordar que unos dos o tres días antes, nuestro profesor nos informó acerca de la situación de la pandemia e incluso hábitos y medidas que debíamos corregir por prevenir contagios. Estoy segura que, al igual que mis compañeros, en un primer principio nos lo tomamos de una manera no seria, pero conforme iban pasando los días y los contagios subiendo nos dimos cuenta de la gravedad de la situación, y que si no tomábamos medidas nos podría afectar.

Lo más probable es que estés aislado/a en una habitación, por eso quiero describirte un poco como está el ambiente. Hoy hace un día bastante soleado, con altas temperaturas y una suave brisa, que incluso te incita a estrenar esa camiseta de verano. Los árboles están poniéndose con hojas aun, pero pronto estarán preciosos.

Quiero que cierres los ojos y pienses en cosas que te alegran y te hacen felices, para así poder sacar fuerzas por mejorarte. Porque esto que era solo una gripe, se está llevando a numerosas personas, pero sé que a ti ¡no!, porque sé que eres fuerte, y sé que ese bicho no te va a superar y te vas a curar. Desde mi casa te quiero mandar todo mi apoyo y mis fuerzas.

¡Que pronto todo volverá a ser como antes!

Muchos ánimos y un fuerte abrazo

Raquel